

～きっとある君だけの輝き～

## 鶴高通信

2・3月

2022.03.23.Wednesday 発行

## 【速報】大学合格実績！国公立大&amp;4年制私大合格！

入試の結果が出そろい、今年度も国公立大学&4年制私大に続々合格者が出ました！  
共通テストや前期試験で勝負をかけ、合格を勝ち取った生徒もいます！本当に頑張りました！

## 富山大学 人文学部 人文学科合格！

【生徒voice】

31H 中村直透さん (鶴来中出身)

合格発表までは不安でしたが、合格することができてよかったです！富山大学に合格できたのは、両親や多くの先生方、いろいろな人の支えがあったからだと思います。大学ではさらに自分の視野を広げ、多くの人を助けられるような職に就けるよう、頑張っていきたいです！



## &lt;国公立・私立大学合格内定状況&gt;

(R3. 3. 18現在)

【石川県立大学】1名合格！

【金沢工業大学】8名合格！

【金沢星稜大学】3名合格！

【金沢学院大学】12名合格！



## 主な合格内定先

順天堂大学 東海大学 龍谷大学 国際武道大学  
上武大学 桜美林大学 文教大学 日本福祉大学  
金城大学 北陸学院大学 北陸大学

## スキー部 全国に鶴高の名を発信！

1月～3月にかけて、インターハイ、国体、選抜大会等でアルペン・クロスカントリーともに全国入賞を果たす好成績を残しました！



14H 下康生さん (白嶺中出身)

国体ではスタート順がよく自分の力を試せる最高の場でした、朝はものすごく緊張していましたがスタートに立ったときには自分が今までしてきた事に対する自信が出てきて、思い切ってスタートすることができました。自分だけの力ではなく周りの応援や支えがあったので入賞でした。みんなの期待に応えることができてよかったです。来年の目標インターハイ3位以内を目指して頑張ります！



## 第74回卒業証書授与式挙行

3月1日(火)に、卒業生と保護者、送辞を読む在校生代表と限られた来賓のみで第74回卒業証書授与式が執り行われました。

118名の卒業生は呼名に対して堂々と返事をし、鶴来高校を巣立っていきました。卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます！



【アルペン】 ( ) は出身中学

第77回国民体育大会冬季大会スキー競技会

「美の国あきた鹿角国体2022」

少年男子大回転 第8位 下 康生(白嶺)

第34回全国高等学校選抜スキー大会

男子回転 第6位 下 康生(白嶺)

【クロスカントリー】

全国高等学校選抜スキー大会

男子15km(フリー) 第6位 山口蓮太(白嶺)

令和3年度全国高等学校総合体育大会

男子10km(フリー) 第9位 山口蓮太(白嶺)

14H 山口 蓮太さん(白嶺中出身)

今年は顧問や家族のサポート、チームメイトの励ましがあつたお陰で、故障が早期に回復出来ました。上半身のウエイトトレーニングを多く取り入れてトレーニングを積んできました。冬場、学校に行った時には先生方やクラスメイトがおめでとうと言ってくれて、すごく嬉しかったです。感謝の気持ちを忘れずに、来年はもっとパワーアップしてインターハイ優勝を目標に頑張ります！



# 全国商業高校協会検定 4冠1名、3冠3名達成!!

全商主催の検定試験で、ビジネスコース3年の中村嘉希（高尾台中出身）さんが4種目で、新井大地（野々市中出身）、木村未来（鳥越中出身）、南梨沙子（額中出身）さんらが3種目で1級合格を果しました。取得したのは「電卓実務」、「ビジネス文書実務」、「情報処理」、「商業経済」で、就職だけでなく大学入試等においても高く評価される難関資格です。5名とも検定取得を目指してコツコツと努力を積み上げ、分からないところは先生のサポートを受けながら補強していったことが、快挙達成につながりました。



# スキー実習に行きました!

1月12日(水)、19日(水)、26日(水)、2月2日(水)に、鶴来高校スポーツ科学コースの生徒が、セイモアスキー場へスキー実習に行ってきました。1・3年生は技能別に、班ごとに分かれてレッスンを受けました。

また、1月27日(木)には2年生がスキーバジittestを受け、全員3級に合格することができました!



## ジオ学習 ジオパーク 水の旅学発表!

2月26日(土)に、松任文化会館ピーノにて開催された「白山手取川ジオパーク学習会 水の旅学 特別編研究成果発表会」に参加し、21名の生徒が、本校の今年度のジオパークに関する学習を発表しました。ジオパークの各景観の魅力をはじめ、課題や本校の取り組み(手取川歩行や舟岡山整備活動など)について発表しました。



## 部活動 ラグビー部 講習会!

石川県ラグビーフットボール協会創立70周年記念試合のプレイバントとして、早稲田大学ラグビー蹴球部・大田尾竜彦監督がご来校され、本校でラグビー部の生徒が手厚い指導を受けました。大学ラグビー界トップのご指導を直接受ける貴重な機会で、生徒たちは目を輝かせて取り組んでいました!!



## 地域を愛する



### vol.2 舟岡山プロジェクト

舟岡山は本校がH5年度までの旧校舎があり、鶴来高校のふるさとです。現在でも校歌や伝統歌「舟岡古調」に歌われる、ゆかりの深い場所です。

左の写真は、令和3年の10月3日に行われた清掃活動の様子です。舟岡山城の石垣の清掃と、多数の木の束を山の麓におろす作業を中心に行いました。今後、舟岡山プロジェクトの進捗や各種地域とのつながりについて、お知らせします。乞うご期待!

### 鶴来高校公式ホームページ

QRコードはこちら!



### <アクセス>

車で 金沢市から30分

電車で 野町~鶴来27分

(北陸鉄道石川線)

バスで 松任~鶴来30分

(北陸鉄道加賀白山バス)

鶴来駅より徒歩10分

※遠方の通学者には学生寮有!

さらにホットな情報は公式HPへ

<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/turugh/>

鶴来高校

検索

